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令和５年度 青少年女性センター運営委員会議事録 

 

１ 開催日時  令和５年８月４日 (金) 午後７時～７時 40 分  

  

２ 開催場所  レディヤンかすがい２階 講習室    

        

３ 出席者        

【座長】   春日井スカウト団協議会      森 幸子 

【委員】   春日井市婦人会協議会       時田 加代子 

      春日井市子ども会育成連絡協議会  小出 修 

     春日井市スポーツ少年団      安藤 誠 

春日井市インディアカ協会     横谷 哲男 

         春日井水墨画協会         飯尾 博明 

        愛知県立春日井高等学校      岩田 政久 

【事務局】 市民生活部長           足立 憲昭 

男女共同参画課長         長縄 友美 

    男女共同参画課課長補佐      横江 健次 

    男女共同参画課施設管理担当主査  加藤 大一朗 

 

  欠席者    

【委員】  かすがい女性連盟         島居 桂子 

         

４ 傍聴者   なし      

         

５ 議題    (1)令和４年度事業報告について     

(2)令和５年度事業計画について   

         

６ 会議資料  議題に関する資料      

         

７ 議事内容  (1)令和４年度事業報告について   

(2)令和５年度事業計画について   
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議題(1) 令和４年度事業報告について 

【加藤主査】 

 「令和４年度事業報告について」説明。 

【時田委員】 

 コロナの間に利用団体は減少しましたか。 

【加藤主査】 

 資料に記載のとおり、令和３年度の認定団体は１３１件でしたが、令和４年

度は１２０件になりました。会員数など団体認定要件を満たさなくなり認定団

体ではなくなりましたが、活動を続けている団体もあります。 

【森座長】 

 コロナの影響で相談内容について変化などありましたか。 

【長縄課長】 

 コロナだから相談が増えたという感覚はございませんが、女性相談を利用さ

れる人は、リピーターの人が多くコロナに関係ない相談内容です。 

【森座長】 

 若い人が相談に来るようになったということはないですか。 

【横江課長補佐】 

 特に若い人の相談が増えたということはないですが、コロナ禍で比較的自宅

で夫婦がいっしょにいる時間が増えたため、そこでの問題など女性のなやみ相

談が増えています。 

【森座長】 

 若い人も気軽に相談できるようＰＲしていくと良いと思います。 

 

議題(2) 令和５年度事業計画について 

【加藤主査】 

 「令和５年度事業計画について」説明。 

【長縄課長】 

 補足説明になりますが、今年度から地域福祉課にＤＶ相談を移管した理由で

すが、ＤＶ相談に来られる人の多くが子どもがいる、生活が困窮している、障

がいがあるなど複合的に福祉の支援が必要な人が多いため、本庁にある健康福

祉部の地域福祉課に移管することで複合的に支援ができるということで移管さ

れました。 

【森座長】 

 レディヤンだよりですが、最近のレディヤンだよりは以前の物より見やすく

なっていると感じており、良いと思います。 

【時田委員】 

 サイエンスフェスタに来ましたが、多くの来場者で賑わっており良かったと

思います。次年度も開催してほしいと思います。 

 それから、新聞に出ていたクールシェアスポットにレディヤンが入っていま

せんが、なぜですか。 
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【長縄課長】 

 レディヤンでもどこか場所がないか検討しましたが、スペースがないため今

回は見送りさせていただきました。 

【飯尾委員】 

講座についてですが、資料に記載の講座はレディヤンで講師を依頼して行っ

ているものでしょうか。文化協会でも講師を派遣して行っていますが、それと

は違うのでしょうか。 

【加藤主査】 

 資料に記載の講座は、レディヤン講座としてレディヤンから講師を依頼して

行っているものです。文化協会など他部課が企画して、レディヤンが会場にな

っている講座も多数ありますが、レディヤンとしては貸館のみを行っておりま

す。 

【飯尾委員】 

 若い人向けの講座が多く、年配向けの講座が少ないようですが。 

【加藤主査】 

エンディングノート、遺言書の書き方講座などは、年配の人向きの講座だと

思います。また、年度の後半には、スマートフォン講座や料理講座を計画して

いますので、ぜひ参加をお願いします。 

【森座長】 

 意見も出つくしたようですので、本日の議事につきましては、終わらせてい

ただきます。 

 

 上記のとおり、令和５年度春日井市青少年女性センター運営委員会の議事の

経過及びその結果を明確にするためにこの議事録を作成し、座長及び委員の１

人が署名する 

 

 

令和５年８月 25 日 

 

                座  長  森 幸子 

 

                委  員  安藤 誠 


